

事業と委託団体の紹介

写真：各団体の公開ヒアリングの様子

ふれあいサイクリングロード スタンプラリー 2007

北星学園大学法学研究会 まちづくり企画部

白石サイクリングロードの交通安全意識の向上や夜間の問題を整理する。

具体的には？

児童を対象に、楽しく交通安全を学べるスタンプラリー開催、夜間の実態調査。



ピカッ☆とE.C.Oプロジェクト

環境にやさしいまちづくりを考える会

環境イベントの開催など環境配慮の意識啓発を大学生との協働で行う。

具体的には？

環境ゲームやクイズ、ごみ分別、キャンドルナイトなどを行い、意識を高める。



これらの事業がどんな発展をしていくのかな…？

各事業の様子は、広報さっぽろや厚別区役所ホームページなどで紹介していくよ！



この事業もこれから活動を始めるんだ。たくさんの人とまちづくりをしていきたいな。ぜひ参加してね！

昔遊びで心のふれあい

札幌市三世代交流協会 厚別すすらんの会

昔遊びや遊具作り、対話を通じて高齢者の健康維持や介護予防を図る。

具体的には？

地域の会館を訪問し、昔遊びや対話を通じて介護予防を模索。



地域の外国人・帰国者と異文化交流 ふれあい推進事業

地域住民と在住外国人の食と健康を通じた異文化交流を目指す。

具体的には？

「お国自慢」の料理会や日本語が不自由な人へ福祉情報を提供する講座の開催。



チアダンスを通しての地域健康 ふれあい・交流事業

オリジナルダンスの体験を通じた健康づくりと世代間交流の促進を図る。

北星学園大学チアダンス部

具体的には？

オリジナルダンスを伝える交流会を行い、イベント・老人クラブなどへの訪問で発表。



最後に、昨年度の業務報告書から、あるグループのすてきな言葉を紹介するね！

「事業を終えた今、思うことは『まちをつくっていいこう！』と違って無理やりに、熱い思いをみんなに分からせようとする態度ではうまくいくはずはなく、人と人の結び付きが、自然と『まちをつくっていい』のではないか？ということだ。その手段は環境問題だって、昔の遊びだって、チアダンスだってとにかくありとあらゆるジャンルがあるとと思う。みんなで何かをやり遂げたり、つくり上げたりする過程で結び付きは生まれ、あたたかい雰囲気が出ていき、まちはずかられていくのだと思う。この事業を実施していく側の方には、こういったことを理解し、人とつながっていくという中で温かさを共有できる人であってほしいと願っている」

これは参加する側にも言える、まちづくりのためには必要なこと。今回の事業で、どんなまちがつけられていくのか…楽しみだね！

☆次回予告 8月は「野菜摂取強化月間」。野菜についてのあれこれや野菜をおいしく食べるレシピの紹介をします☆